

KEISETSU - 3 学年進路だより - No. 3

令和5年 9月11日(月)

3学年進路担当 草村秀実

2学期が始まって2週間が過ぎました。第一回目の四市テストが終わり、中間テストが近づいています。授業は真剣に受けていますか。また、家庭学習は計画的に進めていますか。そして、2回目の進路希望調査が行われます。進路決定に向けてさまざまな動きが始まってきました。必要な情報をしっかりとキャッチし、「知らなかった」「忘れていた」などということのないように行動していきましょう。

#### 口学習は計画的に進めていますか

2学期中間試験がだんだんと迫ってきています。計画的な学習ができていますか。間もなく計画表・範囲表も配られます。あとは自分がやるだけです。いうまでもなく3年2学期の成績は進路において大きな意味をもっています。調査書の成績は3年1学期と2学期の評定(1,2,3,4,5)の数字)で決まります。成績が良かった人も気は抜けません。1学期に思うような評定が出なかった人は、2学期に必死で挽回しなくてはなりません。そのための中間試験です。ぜひ頑張ってください。

また、この中間試験で計画的に学習する習慣をつけることで、試験後の家庭学習も計画的に進めていってほしいと思います。「試験が終わったからやらなくていい。」とはならないように。

### □説明会、体験入学等、積極的に行動しよう

皆さんが書いてくれた「説明会体験入学等参加報告書」を進路資料室に掲示しています。ぜひ読んでみてその高校の印象などを参考にしてください。

多くの人が説明会や体験入学等に参加して、「自分の目で見た」情報を得ているのはとても良いことです。インターネットの高校のホームページや人から聞いた話だけではけっしてわからないことが、「足を運んでみる」ことでわかってきます。文化祭なども高校の内容を知る一つの機会となります。入学してから、こんなはずでは…とならないためにも、ぜひ早めに高校に行ってみてください。

説明会等に行ったら、忘れずに「報告書」を提出してください。また、**私立高校の説明会や部活動** 体験等で進路相談を行った場合は、その結果を必ず担任の先生に報告してください。

## □第2回進路希望調査を実施します

明日「進路希望調査」を配布します。第2回の欄に現段階での進路希望を正直に記入してください。 夏休みの学習成果や模擬テストの結果等を考慮し、また、家族の意見なども踏まえて書きましょう。

# 9月20日(水)に回収します。

今回の調査結果は県に報告し、埼玉県全体の中学3年生の進路希望が集計されて、各高校の倍率等が新聞発表されます。その意味でも、正確に記入し期限厳守で提出してください。

# □中学校最後の体育祭・合唱祭

体育祭が10月14日(土)に、合唱祭が11月9日(木)に行われます。クラスが一つの目標に向かって頑張る大切な機会です。しかし、いろいろなぶつかり合いや思うようにいかないことが出てきて大変な思いをするかもしれません。でも、そんな中からさまざまなドラマが生まれ、友達の意外な一面が見られたり、忘れられないシーンに出会ったり、金子中学校での貴重な思い出の1ページになっていくのだと思います。

皆さんに一つの言葉を贈ります。『挑戦なきところに感動なし』。だいたいうまくいく方法やこれくらいでいいだろうという努力。その結果の、まあまあだなという成績。これでは感動は生まれません。「これでうまくいく」という保証のない試みが挑戦です。「そんなことには頑張れない」という意見もあるでしょう。でも皆さんは若い。挽回のチャンスがあります。学校行事、進路、これからの人生…。さまざまな場面で、若さに任せて、ぜひ思い切った挑戦をしてみてください。十分な準備と全力の挑戦、その結果が失敗であったとしても、そこには感動があり、その経験は必ずプラスになるはずです。